



Communiqué de la FNEC FP FO Martinique du mardi 26 Mai 2020

La FNEC FP FO Martinique rappelle qu'elle n'est pas opposée à une reprise progressive avec un public d'élèves ciblés et sur la base du volontariat, l'objectif principal étant la préparation de la rentrée scolaire dans des conditions acceptables.

Par contre nous ne saurions accepter que cette reprise se fasse dans des conditions sanitaires non conformes. Aucun élève, aucun parent, aucun personnel ne doit être mis en danger.

Nous avons constaté que les conditions sanitaires ne sont pas encore réunies alors qu'il est annoncé dans les médias que la rentrée est déjà possible pour des établissements pour lesquels nous avons effectué les constats suivants :

- Un nettoyage insuffisant
- Pas de désinfection
- Pas de gants
- Pas de gel hydroalcoolique
- Absence de savon dans les distributeurs.
- Marquage au sol inexistant

Pour toutes ces raisons, nous demandons aux principaux responsables de faire le nécessaire pour que les conditions sanitaires soient respectées.

Dans le cas contraire, la FNEC FP FO Martinique appelle les personnels à faire des constats sur place et à exercer leur droit de retrait.

Nous exigeons de la part des autorités responsables, d'être informé de l'évolution de la situation, par la communication des établissements opérationnels qui ont reçu un accord officiel pour une reprise sans risques pour les élèves, les parents et les différents personnels.

Pour la FNEC FO Martinique
Le Secrétaire Académique
Jocelyn PRESENT